

Des collègues La CGT ADNSEA

ont la tristesse de vous faire part de la **disparition** au 31/12/2013 de la Semi-Autonomie de l'ITEP Métropole dans sa 27ème année suite à une lente agonie.

Ouvert en 1986 sous l'appellation "Service de suite thérapeutique", puis "Arcane", elle s'est installée tour à tour à Lomme, Lille-Moulins, Faubourg de Roubaix et enfin Marcq en Baroeul en 2000

au 91-93 rue des Chrysanthèmes... un signe.

Nous vous invitons aussi nombreux que possible à un moment de recueillement, de discussion et de soutien de nos collègues le mardi 10 décembre 2013 à 12h30

au 91-93 rue des Chrysanthèmes à Marcq en Baroeul.

Ni fleurs, ni couronnes, ni dons, éventuellement, à manger et à boire.

Cet avis tient lieu d'appel à débrayer pour soutenir nos collègues.

La CGT ADNSEA invite les salariés à transmettre, par n'importe quel moyen à leur portée, leur soutien aux salariés de la semi-autonomie de Marcq en Baroeul.

